

CELEBRAMOS LA SEMANA DEL TERROR EN NUESTRA BIBLIOTECA

Después de dos años, recuperamos nuestra biblioteca y lo celebramos en el escenario que nos decoraron los alumnos del Ciclo de Grado Medio de Atención a Personas en Situación de Dependencia, donde disfrutamos realizando diversas actividades propuestas para festejar Halloween con el alumnado del Aula de Integración.

Hechizos, diarios de brujas, epitafios curiosos, libros de terror, relatos de diversas tradiciones entre calabazas, calaveras, murciélagos y fantasmas recibieron la visita de nuestro alumnado de Secundaria, que también contribuyó a la celebración de nuestra SEMANA DEL TERROR, con la lectura de algunos textos "terroríficos" .



